

NOTA DE ÚLTIMO MINUTO



NOTA DE ÚLTIMO MINUTO N. 142
5 de junio de 2015

SEGUIMIENTO EN CARTAGENA, APOYO A COMUNIDAD DE SAN FRANCISCO



En reunión con la Alcaldía de Cartagena, el Director de la UNGRD, Carlos Iván Márquez Pérez, garantizó la continuidad con el apoyo de subsidios de arrendamiento a 1.021 familias del Barrio San Francisco. Es importante recordar que para este tema ya han sido invertidos más de 9.400 millones de pesos en acciones como Asistencia Humanitaria de Emergencia, Acompañamiento Psicosocial, Subsidios, entre otros.

Tanto el orden Nacional como el Municipal se encuentran comprometidos con esta comunidad y trabajan en la búsqueda de soluciones con el apoyo de otros sectores de Gobierno para la búsqueda de vivienda definitiva para estas familias.

Oficina Asesora de Comunicaciones

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Teléfono: 5529696 Ext.500